



 Pièces
 7 Pièces

 Superficie
 280 m²

 Référence
 82408442

 Prix
 1 690 000 €

La Turbie Maison à vendre (06320)



Estelle vous propose une villa d'environ 280m² exposée Sud bâtie sur un terrain de 2012m², offrant une vue exceptionnelle sur la mer et la principauté de Monaco.Localisation :La villa est idéalement située à quelques minutes de Monaco.Description :Élevée de 2 étages, sans aucun vis-à-vis, cette villa offre un fort potentiel.Honoraires à charge vendeur.Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Estelle offers you a villa of approximately 280m² facing south built on a plot of 2012m², offering an exceptional view of the sea and the principality of Monaco.Location :The villa is ideally located a few minutes from Monaco.Description :Raised 2 floors, without any vis-à-vis, this villa offers great potential.Fees payable by the seller.Information on the risks to which this property is exposed is available on the website

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





